

**Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, en relación al 15 de febrero,
Día de la Mujer Mexicana.**

La vicepresidenta Gloria Citlali Calixto Jiménez:

(La diputada Leticia Castro Ortiz desde su lugar, para intervenir sobre el mismo tema.)

Adelante.

La diputada Leticia Castro Ortiz:

Con el respeto de esta Soberanía yo quiero también dar mi opinión en relación a este delicado y lamentable tema independientemente que es importante saber cuáles son los aspectos o circunstancias en que viven los menores en sus hogares, eso no implica de que el tema de que una niña de 9 años esté embarazada, considero que independientemente

del análisis socioeconómico que puede estar padeciendo una niña.

El primer aspecto que nosotros tenemos que ver para atender y solucionar casos así, es el tema de su salud y de su integridad física que corren riesgo, sabemos perfectamente que los menores de edad, sobre todo una niña de 9 años todavía no tiene la madurez reproductiva para poder soportar un embarazo y puede estar en riesgo su vida y la del producto.

Por eso es que son importantes estas intervenciones hospitalarias emergentes quirúrgicas para poder salvar vidas, no para quitarlas, son dos aspectos totalmente distintos, una menor de 9 años no puede su

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 16 febrero 2022

cuerpo sobre todo siendo una niña de escasos recursos económicos lo desconozco, pero si es así en ese pequeño cuerpo mal alimentado todavía soportar un embarazo puede poner en riesgo su vida y la del producto.

Por eso es tan importante solucionar los problemas sin ningún tinte ni político ni de cualquier otro aspecto, no creo que la participación de la diputada Citlali sea para el efecto de politizar, sino para el aspecto de presentar un problema de salud de una niña, donde el interés superior debe de prevalecer el de la niñez y que nosotros como garantes del aspecto de tutela y de protección de la niñez establecida en la Constitución sobre todo en el artículo, debemos de fortalecer con acciones y llamados a las autoridades de cualquier situación que no sea la netamente profesional y ética.

Ese es el llamado que también me gustaría que se hiciera a todos los involucrados en esta clase de temática, que sea profesional y ética,

hay una vida que está en riesgo en este caso y que también hay vidas en riesgo de más niñas de casos que nosotros no tenemos conocimiento.

Muchas gracias.